
www.ofluminense.com.br

DESDE 1878 ANO 143  |  Nº 42.261  |  R$ 1,50

Niterói, sexta-feira,29 de janeiro de 2021
@ofluminense @O_Fluminense @ofluonline 21 99616-2307

Niterói amplia público da 
vacinação contra a covid

A cidade iniciou ontem a imunização de profissionais de saúde autônomos com mais de 60 anos

IMUNIZAÇÃO

CIDADES\PÁG. 3

Guardiola 
quer levar 
joia tricolor
Manchester City, time 
comandado pelo espanhol 
fará proposta por Kayky, 
de apenas 17 anos, revelou 
ontem o presidente 
do Fluminense, Mário 
Bittencourt.

PÁG. 10

ESPORTE

Mailson Santana / Fluminense

Aos 17 anos, Kayky já interessa a 
vários clubes do futebol europeu

CULTURA

Um pouco de 
arte lusitana 
nos Correios

Artista portuguesa de 91 
anos, Rosa de Jesus inaugura 
uma exposição individual no 
Espaço Cultural dos Correios 
de Niterói. Em plena produção 
artística, ela chegou ao Brasil 
com a família em 1957.
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Mostra “Portais do Ser” pode ser visitada deste sábado até o dia 13 de março

Douglas Macedo/Prefeitura de Niterói

Margareth da Cunha, biomédica de 60 anos, foi uma das profissionais da área da saúde que recebeu ontem, na Policlínica Municipal Sérgio Arouca, no Vital Brazil, a primeira dose da vacina

Parceria pelo Arco Metropolitano
Encontro na Firjan discute apoio da iniciativa privada para conservação e segurança

CIDADES/PÁG 5 

Polícia faz 
buscas contra 
Nego do Borel

O estado do Rio de Janeiro 
registrou queda de 12% nos 
homicídios dolosos em 2020 na 
comparação com o ano anterior 
- foram 3.536 vítimas no ano 
passado contra 4.004 em 2019.
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São Gonçalo 
antecipa salário 
dos servidores

CIDADES\PÁG. 4

Baixa na 
criminalidade do 
estado do Rio

CIDADES\PÁG. 5

Capital inicia 
vacinação 
de idosos
A Secretaria Municipal de 
Saúde do Rio de Janeiro 
anunciou nesta quinta-feira (28) 
que a partir de segunda-feira 
(1º) vai começar a vacinação de 
idosos da população em geral 
contra covid-19. Na semana 
que vem, serão imunizados 
as pessoas com mais de 99 
anos, segundo um calendário 
específico.
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SG: Capitão 
Nelson visita 
ministérios

PANORAMA\PÁG. 2

Plano de 
retomada das 
aulas sai hoje
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Falta de vergonha
Quando eu vejo a Índia - considerada a farmácia do mundo -, 
com seus cerca de 1 bilhão e 320 mil habitantes, mandando a 
vacina contra a Covid-19 para alguns países mais necessitados 
( Sri Lanka, Bangladesh, Butão, Omã, Mongólia, etc.), quase 
tenho vergonha de ser brasileiro. Mas como sei que o Brasil não 
é Bolsonaro, nem o governo criminoso que o apóia, continuo 
tendo fé que iremos superar os muitos obstáculos, vacinar nosso 
povo a tempo e, quem sabe, ainda ajudarmos muitos de nossos 
vizinhos menos aquinhoados com as riquezas que Deus nos deu, 
suficientes para que não fôssemos tão humilhados como agora 
ao vacinar apenas 0,5% de uma população de pouco 210 milhões 
de brasileiros e brasileiras cuja maioria, sem dúvida, mantém 
acesa a chama da esperança que não irá sucumbir ao descaso, 
à indiferença, à total falta de planejamento para enfrentar esta 
que é, sem dúvida, a crise mais grave pela qual o Brasil passa. 
Em todos os sentidos.
João Di Renna, Quissamã

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

IBGE: desemprego 
chega a 14,1% 
A taxa de desemprego alcan-
çou 14,1% no trimestre entre 
setembro e novembro de 
2020. É o mais alto percentual 
para esse trimestre móvel 
desde o início da série his-
tórica da pesquisa, em 2012. 
O total de desempregados 
no país foi estimado em 14 
milhões. 

O número é da Pesquisa 
Nacional por Amostra de Do-
micílios Contínua (Pnad Con-
tínua), divulgada ontem (28), 
no Rio de Janeiro, pelo IBGE. 
Na comparação com o tri-
mestre encerrado em agosto, 
quando registrou 14,4%, o ce-
nário é de estabilidade. Já em 
relação ao mesmo trimestre 
do ano anterior, o aumento 
é de 2,9 pontos percentuais.

O número de pessoas ocu-
padas aumentou 4,8% entre 
setembro e novembro e che-
gou a 85,6 milhões. Esse resul-
tado representa 3,9 milhões 
de pessoas a mais no mercado 
de trabalho se comparado ao 
trimestre anterior. 

Programa Transcidadania

As vereadoras Verônica 
Lima (PT) e Benny Briolly 
(PSOL), respectivamente 
a primeira mulher negra 
e a primeira mulher trans 
a serem eleitas para a Câ-
mara Municipal de Niterói, 
assinaram um projeto fun-
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damental para os direitos 
das pessoas trans. É o pro-
grama Transcidadania, que 
garantirá assistência para 
transexuais e travestis em 
situação de vulnerabili-
dade a partir de políticas 
públicas.

Capitão Nelson vai a Brasília 
A Secretaria de Saúde de São 
Gonçalo vai fazer um levanta-
mento em todos os programas 
e obras realizados e/ou em 
execução pelas gestões ante-
riores com recursos federais, 
a fim de verificar pendências 
detectadas pelo Ministério 
da Saúde. O prefeito Capitão 
Nelson esteve em Brasília, 
na quarta-feira, cumprindo 
agenda de reuniões nos mi-
nistérios da Saúde e do De-
senvolvimento Regional. No 
Ministério da Saúde, solicitou 
recursos para a ampliação de 
leitos clínicos e cirúrgicos, 
além de reforma do Hospital 
de Retaguarda Gonçalense, 
antigo Menino de Deus. No 
encontro, Capitão Nelson foi 
surpreendido com a informa-
ção de que há pendências em 
convênios firmados por ges-
tões anteriores, que impedem 
a apresentação e execução de 
novos projetos em parceria 
com o Ministério.  As irregu-
laridades foram detectadas 
em obras e projetos ligados 
à Atenção Básica e precisam 
ser sanadas. Os problemas 
não foram informados pela 
administração anterior.
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Prefeito de São Gonçalo participou de reuniões em dois ministérios e visitou gabinetes de deputados federais

“A Saúde é nossa priorida-
de, ainda mais por causa da 
pandemia, e é inadmissível 
que a gestão anterior tenha 
sido negligente com a pres-
tação de contas dos recursos 
oriundos do governo federal”, 
afirmou o prefeito.

A reunião no Ministério da 
Saúde foi intermediada pelo 

deputado federal Chiquinho 
Brazão.

Capitão Nelson também 
esteve no gabinete do de-
putado federal Carlos Jordy, 
para agradecer a emenda 
parlamentar já aprovada, 
que garante R$ 5 milhões  
para aplicação imediata na 
rede de atenção básica do 

município. O prefeito parti-
cipou, ainda, de encontro no 
Ministério do Desenvolvi-
mento Regional, onde o de-
putado federal Altineu Côrtes 
confirmou a aprovação de  
recursos para obras de pavi-
mentação e drenagem em São 
Gonçalo, a partir de emenda 
parlamentar. 

Plano de retomada 
das aulas sai hoje

Gargalos da saúde 
em debate hoje

Prevenção à 
hanseníase

O secretário de Educação de 
Niterói, Vinicius Wu, partici-
pou de reunião extraordinária 
da Comissão de Educação, 
Ciência e Tecnologia da Câ-
mara de Niterói, na quarta-
-feira (27), para debater a rea-
bertura das escolas públicas e 
privadas da cidade e as regras 
e protocolos de segurança. 
Na ocasião, Wu anunciou 
que o plano de retomada das 
escolas da rede pública será 
divulgado nesta sexta-(29). 
O plano tem o propósito de 
minimizar os efeitos da pan-
demia, combater a evasão 
escolar e recuperar conteúdos 
pedagógicos.

Vinicius Wu enfatizou que 
o planejamento de retomada 
foi desenvolvido em diálo-
go com  representantes da 
sociedade civil, educadores 
e especialistas em saúde. O 
plano leva em consideração a 
infraestrutura da rede pública 
e as condições socioeconô-
micas e sociais dos alunos e 
professores.  

“A retomada é o primeiro 
passo para um processo de 
recuperação pedagógica que, 
certamente, vai se desenrolar 
nos próximos anos. É um 
plano para que não tenhamos 
uma geração marcada pela 
interrupção do desenvolvi-
mento escolar”, ressaltou. 

Falta de ventiladores, oxi-
gênio, medicamentos para 
intubação traqueal, demanda 
crítica de agulhas e seringas 
para terapia intensiva e para 
uso de vacinas. Estes são al-
guns dos gargalos que serão 
discutidos na live “Limitações 
hospitalares no atendimen-
to a pacientes graves com 
covid.” O evento, gratuito, é 
promovido pela Academia 
Nacional de Medicina, hoje, 
das 9h às 12h, nos canais vir-
tuais Facebook/acadnacmed 
ou pelo zoom/anmbr. 

O Dia Nacional de Combate 
e Prevenção da Hanseníase 
é comemorado no próximo 
domingo (31 de janeiro). Para 
lembrar a data e alertar a po-
pulação sobre a importância 
de vigiar o próprio corpo, a 
Coordenação do Programa 
de Hanseníase da Secretaria 
Municipal de Saúde de São 
Gonçalo vai fazer, em três 
polos sanitários que atendem 
e tratam a doença na cidade, 
uma ação de conscientização 
nas salas de espera. As ações 
preventivas serão realizadas 
nesta sexta-feira (29) nos 
polos sanitários Hélio Cruz, 
no bairro de Alcântara, e 
Dr. Augusto Sena, em Rio 
do Ouro, e também na pró-
xima quinta-feira, dia 4 de 
fevereiro, no Polo Sanitário 
Washington Luiz Lopes, no 
Zé Garoto. 

Salema na nova sede da Alerj

O deputado estadual Coro-
nel Salema esteve, ontem, 
na nova sede da Alerj, na 
Rua da Ajuda, no Centro do 
Rio, e visitou as instalações 
que vão abrigar o Legisla-
tivo Estadual. Serão seis 
gabinetes por andar, cada 
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um com 100 metros qua-
drados. No subsolo, há ge-
radores de energia em caso 
de problemas elétricos. Já o 
sistema de ar condicionado 
será alimentado por uma 
estação de tratamento que 
redistribui a água da chuva.

Panorama RJPanorama RJ

A poética visual 
de Rosa de Jesus
A artista portuguesa Rosa de 
Jesus, de 91 anos, inaugura 
a exposição “Portais do Ser”, 
no Espaço Cultural dos Cor-
reios de Niterói. A mostra 
pode ser visitada deste sá-
bado até o dia 13 de março. 

Em plena produção ar-
tística, Rosa chegou ao Bra-
sil vinda de Portugal com a 
família como imigrante no 
ano de 1957 e fixou mora-
dia em Niterói em 1980. A 
poética visual da artista se 
dá pela maneira como lida 

com as cores para instaurar 
percepções cromáticas e 
existenciais.

As tonalidades e as for-
mas apontam para um 
mundo com um equilíbrio 
próprio em que cada traba-
lho comporta a sua poética. 
A reunião de três séries 
acentua a importância de 
cada imagem individual-
mente e o diálogo entre elas. 
O conjunto é de uma expres-
são visual intensa, pensar e 
fazer artístico. 

CULTURA FABIANA MAIA

Viradão
Desta sexta até domingo, 
das 9h às 23h, acontece o 
“Festival CORO na Quaren-
tena”, que reúne mais de 30 
profissionais de diferentes 
áreas do saber em 42 lives 
pelo Instagram, em forma 
de viradão. Em cada live o 
público será convidado a 
fazer uma doação de dinhei-
ro pelo Sympla para apoiar 
famílias mais afetadas no 
Rio pela pandemia. A pro-
gramação é gratuita e inclui 
apresentações de teatro, 
dança e audiovisual.

PARA ARTISTAS - A Funarj criou a plataforma digital 
“Funarj em Casa”, aberta a artistas e produtores de 
todas as partes que queiram veicular online seus espe-
táculos durante um ano, via streaming. Eles hospedam 
seus trabalhos na plataforma e a Funarj se encarrega de 
veicular os espetáculos online, com ingressos vendidos 
pela Sympla. Inscrições: pauta.funarj@gmail.com.

TOUR - O Museu das Comunicações e Humanida-
des oferece um tour digital pelo seu espaço com am-
bientes imersivos e novas tecnologias. Contando com 
um acervo total de mais de 130 mil peças, o Musehum 
tem cerca de 450 itens em exposição permanente. Para 
fazer a visita sem sair de casa no link https://tourvir-
tual.institutooifuturo.org.br/virtualtour.html.  

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r
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“Portais do Ser” pode ser visitada deste sábado até o dia 13 de março

Divulgação

Bárbara Abi-Rihan é uma das artistas 

que participa do “Festival CORO”
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Essa semana a imunização acontece apenas para profissionais de saúde. Próxima fase começa dia 1º

Rio começa a vacinar idosos em geral

A Secretaria Municipal de 
Saúde do Rio de Janeiro 
anunciou nesta quinta-feira 
(28) que a partir de segun-
da-feira (1º) vai começar a 
vacinação de idosos da po-
pulação em geral contra co-
vid-19. Na semana que vem, 
serão imunizados as pes-
soas com mais de 95 anos,  
segundo um calendário es-
pecífico.

No primeiro dia (segun-
da-feira, dia 1º), serão va-
cinadas as pessoas com 99 
anos ou mais. Na terça-feira 
(2), serão os idosos de 98 
anos. Em seguida, será a 
vez das pessoas com 97 
anos (quarta-feira, 3), 96 
anos (quinta-feira, 4) e 95 
anos (sexta-feira, 5). Quem 
perder o dia da vacinação e 
tiver 95 anos ou mais poderá 
procurar os postos de saúde 
no próximo sábado (6) até o 
meio-dia.

A secretaria anunciou 
ainda que até o fim de feve-
reiro, todos os idosos com 
80 anos ou mais poderão se 
vacinar. Na segunda semana 
de fevereiro, serão aqueles 
com 90 anos ou mais, com 
esquema semelhante ao da 
primeira semana: 94 anos 
(dia 8), 93 anos (dia 9), 92 
anos (dia 10), 91 anos (dia 
11), 90 anos (dia 12) e 90 
anos ou mais (dia 13).

Na terceira semana, será 
a vez daqueles com 85 anos 
ou mais: 89 anos (dia 15), 88 
anos (dia 16), 87 anos (dia 
17), 86 anos (dia 18), 85 anos 
(dia 19) e 85 anos ou mais 
(dia 20) .

Na quarta semana, serão 
vacinados idosos com 80 
anos ou mais: 84 anos (dia 
22), 83 anos (dia 23), 82 anos 
(dia 24), 81 anos (dia 25), 80 
anos (dia 26) e 80 anos ou 
mais (dia 27).

A campanha de vacina-
ção contra a covid-19 no 
Rio começou na semana 
passada. Por enquanto, a 
prefeitura do Rio está va-
cinando apenas profissio-
nais de saúde, veteriná-
rios e agentes funerários  
com mais de 60 anos, além 
dos idosos que moram em 
abrigos, quilombolas e in-
dígenas.

Mais de 100 mil pes-
soas já foram vacinadas na  
cidade.

Com calendário 
detalhado, Rio 
vai vacinar 
grande parte dos 
idosos durante o 
mês de fevereiro

Divulgação/Prefeitura do Rio

Divulgação Prefeitura de Niterói

A cidade de Niterói segue avançando a imunização contra o c-19. Calendário será divulgado com a chegada de novas doses

Objetivo da publicação é ter um maior controle social sobre as vacinas

MP recorre para que o Rio 
divulgue relação de vacinados

O Ministério Público do Esta-
do do Rio de Janeiro (MPRJ), 
por meio da 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Pro-
motorias de Justiça de Tutela 
Coletiva da Saúde da Capital, 
recorreu na terça (27) para 
que a Justiça reveja decisão 
que negou pedido liminar 
para que o Município do Rio 
de Janeiro divulgue diaria-
mente a relação das pessoas 
vacinadas contra Covid-19. 
De acordo com a ação civil 
pública, a publicação dos 
dados é necessária para que 
possa haver controle social 
sobre a destinação da vacina 
aos grupos prioritários.

As Promotorias de Justiça 
afirmam que a obrigação 
de digitalizar e divulgar os 
nomes dos vacinados não 
gerará tarefas adicionais aos 
servidores públicos encar-
regados da vacinação, uma 
vez que o controle indivi-
dual já deve ser e está sendo 
realizado, só que de forma 

manuscrita. O acréscimo se 
dá apenas no nível da publi-
cidade e transparência, o que 
também não gera atividade 
complexa que sobrecarrega 
a gestão, uma vez que o site 
do Município já é diuturna-
mente atualizado.

Ainda segundo as Promo-
torias de Justiça de Tutela 
Coletiva da Saúde, ao in-
deferir a tutela de urgência 
pleiteada, enfraquecendo a 
efetividade da demanda, a 
decisão causa lesão grave e 
de difícil reparação para os 
munícipes dos grupos prio-

ritários elencados no Plano 
Nacional de Operacionali-
zação da Vacinação contra a 
covid-19.

Na ação civil pública, o 
MPRJ ressalta que os dados 
das pessoas priorizadas de-
vem ser publicados, para que 
possa haver devido controle 
social sobre a destinação 
do bem público altamente 
escasso nos dias atuais.

“Somente assim pode-
rão a sociedade civil e os 
órgãos de controle exercer 
fiscalização contínua sobre 
a devida aplicação das doses, 
coibindo-se favorecimentos 
indevidos e garantindo-se 
que a política pública de 
saúde seja implementada de 
modo transparente e eficaz. 
O Município está realizando 
um controle manuscrito 
da vacinação, ensejando o 
aumento das suspeitas de 
fraudes”, destaca um dos 
trechos da ACP.

Lewandowski considerou o pedido amplo demais para ser atendido

Deficiência: ministro do STF 
nega priorizar vacinação

O ministro Ricardo Le-
wandowski, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
negou nesta quarta-fei-
ra (27) uma liminar (deci-
são provisória) para obrigar 
o governo a considerar 
todos as pessoas com de-
ficiência como grupo prio-
ritário na vacinação contra  
covid-19.

O pedido foi feito pelo 
Podemos, numa ação de 
descumprimento de pre-
ceito fundamental. Entre 
outros argumentos, o par-
tido havia alegado que o 
atendimento prioritário 
previsto na Lei Brasilei-
ra de Inclusão (Lei n. º 
13.146/2015) abarca tam-
bém, caso específico da 
pandemia, “o recebimento 
prioritário de vacinas, cui-
dados intensivos em salas 
de UTI e no uso de respi-
radores”.

Lewandowski conside-

rou o pedido amplo demais 
para poder ser atendido. 
O ministro já havia nega-
do a mesma solicitação 
à Federação Brasileira de 
Associações de Síndro-
me de Down (FBASD). Em 
ambos os casos, ele afir-
mou que seria necessário 
amplo levantamento, ava-
liações técnicas e estudos  
logísticos, o que impede 
a concessão de medida 
urgente.

“Além disso, conside-
rada a notória escassez 
de imunizantes no País 
- a qual, aliás, está longe 
de ser superada -, não se 
pode excluir a hipótese 
de que a inclusão de um 
novo grupo de pessoas na 
lista de precedência, sem 
qualquer dúvida merece-
dor de proteção estatal, 
poderia acarretar a retira-
da, total ou parcial, de ou-
tros grupos já incluídos 

no rol daqueles que serão 
vacinados de forma prio-
ritária, presumivelmente 
escolhidos a partir de cri-
térios técnicos e científicos  
definidos pelas autorida-
des sanitárias”, escreveu o 
ministro.

Pelo Plano Nacional de 
Operacionalização da Va-
cinação contra a Covid-19, 
integram o grupo prio-
ritário da primeira fase 
de imunização apenas as 
pessoas com deficiência 
permanente e severa.

Um dos 
objetivos é evitar 
irregularidades 
nas aplicações 
das doses contra 
o coronavírus

O ministro 
já havia 
negado 
solicitação 
para Síndrome 
de Down 

Mais de dez 
mil doses da 
CoronaVac 
aplicadas em SG
Disponível nas unidades de 
saúde de São Gonçalo desde 
o dia 20 de janeiro, as doses 
da vacina CoronaVac estão 
chegando ao fim. Já foram 
aplicadas 10.128 doses das 
13.149 que a cidade recebeu 
do Ministério da Saúde. Ao 
todo, 9.424 trabalhadores 
da saúde, 637 funcionários 
e idosos de instituições de 
longa permanência (Ilpis) 
e 67 pessoas de residências 
terapêuticas com mais de 18 
anos foram vacinados.

Todas as doses já foram 
entregues nas unidades de 
saúde, que seguem vacinan-
do os trabalhadores da saúde 
e funcionários e idosos de 
Ilpis. Maiores de 18 anos e 
funcionários das residências 
terapêuticas já estão todos 
vacinados, um total de 67 
pessoas.

A estratégia de vacina-
ção com o imunizante da 
Oxford/Astrazeneca deve 
começar na próxima sema-
na. O município segue as 
recomendações do Programa 
Nacional de Imunizações 
(PNI), preconizando o pú-
blico prioritário da primeira 
fase.

A remessa da segunda 
dose da vacina CoronaVac 
também está programada 
para a próxima semana.

Ao comparecer para a vacinação, os profissionais de saúde devem apresentar o registro profissional

Niterói amplia vacinação contra covid
A Secretaria Municipal de Saú-
de de Niterói iniciou ontem 
(28) a vacinação de profissio-
nais de saúde autônomos com 
mais de 60 anos, com a vacina 
AstraZeneca/Oxford, em qua-
tro policlínicas da cidade: Bar-
reto, Vital Brazil, Itaipu e São 
Lourenço. A cidade recebeu 
7.070 doses da vacina.

Ao comparecer para a va-
cinação, os profissionais de 
saúde devem apresentar o 
registro profissional, número 
do CPF ou CNS e documento 
de identidade com foto. Sem a 
documentação, a imunização 
não será possível.

Nesta fase, serão vacina-
dos médicos, enfermeiros, 
técnicos de enfermagem, 
nutricionistas, fisioterapeu-
tas, terapeutas ocupacionais, 
biólogos, biomédicos, far-
macêuticos, odontólogos, 
fonoaudiólogos, psicólogos, 
assistentes sociais, profis-
sionais de educação física, 
médicos veterinários e seus 
respectivos técnicos.

A Secretaria continua rea-
lizando a vacinação volante 
em profissionais de saúde da 
linha de frente em instituições 
públicas e privadas, idosos 
que moram em Instituições de 
Longa Permanência e pessoas 
com deficiência instituciona-
lizadas e maiores de 18 anos.

Até o final da tarde de quir-
ta-feira (28), 12.937 pessoas 
já tinham sido imunizadas 
em Niterói. A vacinação em 
Niterói começou no dia 19 
de janeiro com as 11.620 do-
ses da vacina CoronaVac, do 
Instituto Butantan. No dia 25, 
a cidade recebeu mais 7.070 
doses da vacina AstraZeneca/
Oxford, importadas pelo Go-
verno Federal. A Prefeitura de 
Niterói aguarda novas remes-
sas de vacinas para iniciar a 
imunização de outros grupos 
prioritários.

Planejamento - A partir da 
próxima segunda-feira (1º) os 
demais profissionais da área 
da Saúde poderão se imuni-

zar nessas mesmas unidades. 
Será necessário levar registro 
profissional ou contracheque 
de instituições públicas ou 
privadas. À medida que o Mu-
nicípio receber mais remessas 
de doses de vacina, será divul-
gado os próximos públicos 
para a vacinação. É impor-
tante esclarecer que estados 
e municípios precisam seguir 
o Plano Nacional de Imuni-
zações do Sistema Único de 
Saúde (SUS). As vacinas são 
enviadas pelo Ministério da 
Saúde ao Governo do Estado, 
que repassa aos municípios.

O esforço para a imuniza-
ção em Niterói começou com 
o ex-prefeito Rodrigo Neves, 
que, em agosto, autorizou os 
testes com a CoronaVac na 
cidade e, em dezembro do ano 
passado, chegou a assinar com 
o Instituto Butantan, em São 
Paulo, um memorando para 
o fornecimento de 1,1 milhão 
de doses da vacina CoronaVac, 
produzida pelo Instituto, para 
Niterói.
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Mais vagas na rede pública são 
previstas para o interior do RJ 
Retomada de obras e construção de novas escolas vão atender demanda de salas de aula fora da Capital 

Nesta semana, o secretário de 
Estado de Educação, Comte 
Bittencourt, esteve nas regiões 
Norte e dos Lagos visitando 
os municípios cuja demanda 
de vagas requer a criação de 
novas escolas: Macaé, Rio das 
Ostras, Cabo Frio e Búzios. A 
construção de quatro unida-
des faz parte do planejamento 
estratégico da Secretaria de 
Estado de Educação (Seeduc) 
para a oferta de cerca de 8 mil 
vagas no interior fluminense. 
O valor do investimento em 
obras será de R$ 34 milhões, 
até 2022. 

Comte visitou a obra de 
uma escola no bairro de Lago-
mar, em Macaé, e os terrenos 
onde serão erguidas as uni-
dades nos bairros Village, em 
Rio das Ostras; Unamar, em 
Cabo Frio; e Alto da Marina, 
em Búzios. 

“São quatro municípios 
que, no nosso planejamento 
estratégico do Governo do 
Estado, precisam de novas 
construções para atender a 
demanda de matrícula de 
Ensino Médio, especialmente 
no horário diurno. Esse déficit 
é reflexo do crescimento de-
mográfico da fase do petróleo 
em Macaé. Com essas novas 
unidades, o estado fica com 
o interior coberto com vagas 
necessárias”, explicou o se-
cretário.

 Visitas - Em Macaé, jun-

to com o prefeito Welberth 
Rezende, Comte vistoriou as 
obras do Colégio Estadual 
Carlos Walter Marinho Cam-
pos, no Lagomar. A conclusão 
da unidade está prevista para 
fevereiro de 2022. A parte final 
do projeto - que prevê 20 salas 
de aula, três laboratórios (de 
Informática, Ciências e Artes), 

quadra poliesportiva, audi-
tório, salas administrativas, 
refeitório, cozinha, auditório,  
biblioteca e espaços de con-
vivência - será custeada pelo 
município. A unidade vai aten-
der cerca de 1.800 alunos, dos 
Ensino Médio e Fundamental 
II.

Em Rio das Ostras, o encon-

tro foi com o secretário muni-
cipal de Educação, Maurício 
Santana, nas dependências 
do Colégio Estadual Mauricio 
Medeiros de Alvarenga, que 
será criado no bairro Village. 
Edificada em um terreno doa-
do pela prefeitura da cidade, 
a estrutura exigirá do Estado 
cerca de R$ 10 milhões para 

sua conclusão. Com 20 salas, 
auditório, refeitório, quadra 
poliesportiva, biblioteca, la-
boratórios (de informática, de 
Ciências e de Artes), quadra 
poliesportiva, auditório, salas 
administrativas, refeitório com 
cozinha, biblioteca e espaços 
de convivência, o colégio terá 
capacidade atender de até 

2.400 alunos do Ensino Médio. 
No município de Cabo 

Frio, ao lado do prefeito José 
Bonifácio e do secretário de 
Educação, Flávio Guimarães, 
o objetivo foi conhecer a área 
para implantação do Colégio 
Estadual Carlos Heitor Cony, 
em Unamar. O projeto, que 
vai oferecer de até 2.400 vagas 
para o Ensino Médio, terá 24 
salas, três laboratórios (de 
informática, de Ciências e de 
Artes), quadra poliesportiva, 
auditório, salas administrati-
vas, refeitório com cozinha, 
biblioteca e espaços de con-
vivência. A conclusão da obra 
está prevista para março de 
2022 e tem o custo estimado 
em R$ 12 milhões.

Na cidade de Búzios, o 
encontro foi com o prefeito 
Alexandre Martins e a secre-
tária municipal de Educação 
Carla Natália. Comte conferiu 
o terreno no Alto da Marina, 
onde será construído o Colé-
gio Estadual Francisca Maria 
de Souza. A obra, com o custo 
estimado de R$ 12 milhões, 
deverá ser concluída em mar-
ço de 2022. O projeto prevê 
atender de 1.200 a 1.800 alunos 
do Ensino Médio na unidade, 
que terá de 15 a 20 salas de 
aula, três laboratórios (de 
Informática, de Ciências e de 
Artes), salas administrativas,  
refeitório com cozinha, audi-
tório, biblioteca e espaços de 
convivência.

Thiago Freitas / Agência Brasil

Município de Búzios irá receber um investimento de R$ 12 milhões, que deverá ser concluído em março de 2022. O projeto prevê atender quase 2 mil alunos

Candidato precisa verificar a disponibilidade das vagas na unidade pretendida 

SG: vagas remanescentes da 
rede municipal estão disponíveis 

Os alunos que não foram 
contemplados ou perderam 
o período de pré-matrícula 
ainda podem garantir uma 
vaga para 2021 nas unidades 
de ensino da rede pública 
municipal de São Gonçalo.

As vagas remanescentes 
estarão disponíveis a par-
tir desta quinta-feira (28), 
por tempo indeterminado, 
enquanto houver oferta de 
vagas nas unidades. O ano 
letivo começa no dia 8 de 
fevereiro, inicialmente com 
aulas de forma remota, sem 
redução de carga horária. A 
previsão é que o ano letivo 
se encerre no dia 22 de de-
zembro.

Nesta fase, os candidatos 
que não foram contempla-
dos, ou mesmo aqueles que 

não realizaram a pré-matrí-
cula no site da Prefeitura de 
São Gonçalo, deverão veri-
ficar junto às unidades de 
ensino a disponibilidade de 
vagas remanescentes, direto 
na secretaria da escola. Em 
janeiro, as unidades estão 
funcionando das 9h às 14h. 
Já em fevereiro, o horário 
será ampliado, com atendi-
mento das 8h às 17h para 
escolas com dois turnos e, 
das 8h às 20h para as unida-
des com três turnos.

“Orientamos os respon-
sáveis a procurar as escolas 
de preferência, próximas 
de suas residências, para 
verificar a disponibilidade 
da vaga pretendida. Caso 
não haja naquela escola, 
eles podem procurar em 

outras que também sejam de  
preferência para efetivar a 
matrícula”, ressaltou a se-
cretária de Educação, Lícia 
Damasceno.

Documentação - Para 
que a matrícula seja efetua-
da é necessário apresentar 
os seguintes documentos: 
certidão de nascimento do 
aluno ou documento que a 
substitua; 2 retratos 3×4; his-
tórico escolar ou declaração 
de escolaridade, constando 
o ano escolar para qual o 
discente está habilitado; 
comprovante de residência 
com CEP; carteira de vaci-
nação com fator R.H. e grupo 
sanguíneo; carteira de iden-
tidade (RG) e CPF do aluno, 
quando houver.

Os moradores e visitan-
tes do Rio têm passado 
dias de intenso calor e 
de acordo com a previ-
são a situação tende a se 
agravar. A explicação, se-
gundo a meteorologista 
do Instituto Nacional de 
Meteorologia (Inmet), 
Marlene Leal, é uma mas-
sa de ar quente e seco que 
está há vários dias em 
toda a Região Sudeste. A 
temperatura, que vinha 
variando em torno de 33 
graus e 35 graus, aumen-
tou. “Inclusive acima da 
média, que é de 34ºC”, 
disse a meteorologista à 
Agência Brasil.

De acordo com Marle-
ne, na última quarta-feira 
houve registro de 39 graus 
e esse patamar vai con-
tinuar. Até segunda-feira 
(1º) a temperatura pode 
ultrapassar 40 graus.

Rio de Janeiro 
40 graus

São Gonçalo 
antecipa 
pagamento de 
servidores
O prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson, inicia seu 
governo antecipando o paga-
mento de todos os servidores. 
Com vencimento no quinto 
dia útil do mês subsequente, 
os salários de janeiro serão 
pagos nesta sexta-feira (29), 
uma semana antes da data 
prevista.

O pagamento de janeiro 
será efetuado nesta sexta-fei-
ra para todos os funcionários 
ativos, aposentados e pensio-
nistas. O valor bruto da folha é 
de cerca R$ 17 milhões.

“A Fazenda está traba-
lhando e empenhando todos 
os esforços para manter essa 
possibilidade em termos fi-
nanceiros”, comentou o se-
cretário de Fazenda, Pedro 
Luciano.

São Pedro 
e Marinha: 
união 
esportiva
Com o objetivo de apre-
sentar e alinhar questões 
para dar prosseguimento ao 
Programa Forças no Esporte 
(PROFESP) do Governo Fe-
deral, a Secretaria de Educa-
ção de São Pedro da Aldeia e 
representantes da Base Aérea 
Naval de São Pedro da Al-
deia (BAeNSPA) debateram 
a continuidade do projeto 
no município. Foi decidido 
que as atividades serão rei-
niciadas assim que as aulas 
presenciais retornarem.

Durante a reunião, no 
auditório da Secretaria de 
Educação, foram apresen-
tadas as diversas atividades 
esportivas realizadas pelos 
alunos na sede do Complexo 
Aeronaval, no contraturno 
escolar.
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Encontro na Firjan discute melhorias para o tráfego de passageiros e de carga pelo Arco Metropolitano

Fim para a ‘Rodovia do Medo’
Empresários da Firjan se 
reuniram ontem (28) com 
o governador em exercício, 
Cláudio Castro, e o presiden-
te da Assembleia Legislativa, 
deputado André Ceciliano, 
para discutir melhorias de 
conservação e de segurança 
para o tráfego de passageiros 
e de cargas no Arco Metropo-
litano (BR-493), na Baixada 
Fluminense, artéria econô-
mica que serve de acesso e 
ligação ao Porto de Itaguaí, 
aos distritos industriais de 
Campos Elíseos (Polo Petro-
químico) e de Santa Cruz, 
e à base de submarinos da 
Ilha da Madeira (Marinha). 
As autoridades assistiram 
à apresentação do Projeto 
Arco Seguro, idealizado pela 
Firjan, que prevê a constru-
ção de uma parceria públi-
co-privada para viabilizar o 
potencial logístico da rodo-
via, atualmente subutilizada 
em função da violência, de 
ocupações irregulares e de 
vandalismo, como a destrui-
ção dos postes de iluminação 
pública. A expectativa inicial 
era de fluxo diário de 30 mil 
veículos, mas atualmente é 
metade desse volume.  

Grupo de trabalho capi-
taneado pela Firjan já iden-
tificou necessidades de in-
fraestrutura mínimas, emer-
genciais e indispensáveis 

ao funcionamento pleno, 
eficiente, seguro e perma-
nente do Arco (iluminação, 
assistência veicular, socorro 
a acidentes, entre outras). 
Para a execução destas ações, 
a ideia é criar um fundo com 
recursos públicos e priva-
dos para financiamento do 

projeto, que seria investido 
rapidamente em infraestru-
turas necessárias como por 
exemplo, câmeras de moni-
toramento e drones. Outro 
eixo importante do Arco Se-
guro é criar uma governança 
que permita o mapeamento 
constante de irregularidades 

e ações para mitigá-las.
Vice-presidente da Firjan 

e presidente do Conselho 
Empresarial de Defesa e 
Segurança Pública da casa, 
Carlos Erane de Aguiar des-
tacou que uma das metas do 
projeto é zerar os índices de 
roubo de cargas na via até 

dezembro. “Infelizmente o 
Arco hoje é conhecido como 
a Rodovia do Medo. E por 
ser a Rodovia do Medo, ela 
é subutilizada impedindo a 
retomada mais forte do cres-
cimento do Rio de Janeiro. 
Nosso desafio é que o Arco 
Metropolitano seja conhe-
cido como a rodovia mais 
segura do Brasil. Estamos 
propondo um projeto viável 
e bem planejado, que permi-
tirá a expansão de diversas 
capacidades produtivas do 
Rio através da infraestrutura 
necessária para o escoamen-
to das riquezas do estado e 
do Brasil”, defendeu o em-
presário.

Eduardo Eugenio Gouvêa 
Vieira, presidente da Firjan, 
ressaltou que o Arco Me-
tropolitano é fundamental 
para a economia fluminense 
e do país, na medida em 
que propicia a interligação 
entre três outras importan-
tes rodovias federais brasi-

leiras, diminuindo custos 
logísticos das empresas e, 
consequentemente, aumen-
tando a competitividade do 
estado. “Trata-se da primeira 
grande agenda da Firjan em 
2021. Esta proposta de par-
ceria público-privada é um 
dos pilares do Programa de 
Retomada da Economia do 
Estado do Rio de Janeiro em 
bases competitivas, que visa 
contribuir para o resgate do 
desenvolvimento econômico 
e social no estado do Rio”, 
avaliou.

O governador em exercí-
cio, Cláudio Castro, afirmou 
crer que a união de esforços 
entre as instituições é que 
trará melhorias na segu-
rança pública. “Quando as-
sumi a vice-governadoria, 
chegamos a apresentar ao 
Ministério da Infraestrutura 
a proposta de reverter a fede-
ralização do Arco, trazendo 
novamente para a gestão 
estadual, já que, até então, a 
rodovia não era tratada como 
prioridade. Vias como o Arco 
Metropolitano, que são ce-
leiros para diversos crimes, 
inclusive o roubo de cargas, 
continuam mal policiadas. 
Com as parcerias e a inte-
gração das forças policiais, 
temos a plena condição de 
transforma o Arco numa via 
segura”.

Reunião contou 
com a presença 
do governador 
em exercício e 
do presidente 
da Alerj

Divulgação

Importante artéria para a economia do Estado, a BR-493 serve de acesso ao Porto de Itaguaí e distritos industriais

Setor de gastronomia é tema 
de reunião em São Gonçalo
O desenvolvimento do setor 
gastronômico de São Gonça-
lo foi o tema da reunião entre 
empresários associados à 
Rota São Gonçalo e Secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico, quarta-feira 
(27), no auditório da Associa-
ção Comercial e Empresarial 
de São Gonçalo (Acesg), no 
Centro. Criada há três anos 
e atualmente integrada por 
23 bares e restaurantes as-
sociados, a Rota São Gonçalo 
reúne empresários do setor 
gastronômico da cidade que 
buscam inovação e apoio 
para aquecer o setor.

Os empresários acom-
panharam uma palestra so-
bre gestão de negócios e 
ferramentas tecnológicas 
para estruturar seu comér-
cio e alavancar vendas. Na 

segunda parte do encon-
tro, os associados puderam  
apresentar seus serviços e 
empresas.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Marcio 
Picanço, destacou a impor-
tância da reunião e do traba-
lho de construir uma ponte 
entre os empresários e a pre-
feitura, a fim de movimentar 
a economia da cidade.

“A reunião foi muito pro-
dutiva. Esse sentimento de 
cooperação dos associados 
da Rota São Gonçalo fará 
toda a diferença para o de-
senvolvimento da nossa ci-
dade. Só conseguiremos su-
perar desafios se estivermos 
juntos, governo, restaurantes 
e bares, para alavancarmos a 
economia da nossa cidade”, 
disse.

O apoio da prefeitura foi 
celebrado pelo presidente 
da Rota São Gonçalo, Phablo 
Damárcio.

“O poder público é peça 
fundamental para andarmos 
juntos. Sem ajuda do Sebrae 
e do poder público, não 
chegamos a lugar nenhum”, 
disse.

A desburocratização para 
legalizar ou mesmo abrir um 
negócio foi uma das pau-
tas levadas à reunião pelo 
secretário Marcio Picanço. 
Um dos desafios da secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico é a criação de 
um ambiente favorável para 
o desenvolvimento das em-
presas em São Gonçalo.

“Já tivemos uma reunião 
muito produtiva com o Se-
brae, que já se colocou à dis-

posição em nos ajudar nesse 
processo de desburocrati-
zação. Hoje o empresário 
passa por muitos problemas 
e legalizar o negócio não 
pode ser mais um. Enquanto 
prefeitura, nós temos que 
facilitar esse ambiente de ne-
gócios em nosso município 
para então pensarmos em 
desenvolvimento econômi-
co”, destacou.

“É importante para a Se-
cretaria de Desenvolvimento 
Econômico criar um am-
biente favorável, que fortale-
ça os bares e restaurantes de 
São Gonçalo. Isso vai gerar 
mais empregos, mais renda 
e contribuir para o desen-
volvimento da nossa cidade”, 
completou Alex Asth, subse-
cretário de Desenvolvimento 
Econômico.

Secretaria de Desenvolvimento Econômico ouve demandas de comerciantes

Polícia faz 
buscas na 
casa de Nego 
do Borel
A Polícia Civil de SP, com 
apoio de agentes fluminen-
ses, cumpriu nesta quinta 
(28) dois mandados de bus-
ca e apreensão contra Nego 
do Borel, relacionadas ao 
boletim de ocorrência que 
Duda Reis, ex do cantor, 
registrou na 1ª Delegacia de 
Defesa da Mulher (DDM), 
em São Paulo, afirmando ter 
sido vítima de violência e de 
ameaças feitas por ele, o que 
é negado.

Um dos mandados foi 
cumprido na casa de Nego 
no Recreio. Lá policiais en-
contraram e retiveram o 
passaporte do artista. Além 
disso, agentes encontraram 
dentro de um cofre R$ 473 
mil em notas de R$ 100 e R$ 
50 amarradas por elásticos 
e empacotadas em vários 
maços. O dinheiro estava 
guardado em uma espécie 
de sótão, do terceiro andar 
da casa.

2020 também foi o ano com menos policiais mortos nos último 23 anos

Rio registra menor taxa de 
homicídios em 30 anos, diz ISP

O estado do Rio de Janeiro 
registrou queda de 12% nos 
homicídios dolosos em 2020 
na comparação com o ano 
anterior - foram 3.536 vítimas 
no ano passado contra 4.004 
em 2019. Este é o menor valor 
para o indicador desde 1991, 
quando teve início a série his-
tórica do Instituto de Seguran-
ça Pública (ISP). A taxa por 100 
mil habitantes, que também 
foi a menor da série histórica, 
ficou em 20,4. Só em dezembro 
de 2020, os homicídios dolosos 
tiveram declínio de 15% contra 
o mesmo mês de 2019.

O indicador Crimes Vio-
lentos Letais Intencionais 
- soma de homicídio doloso, 
latrocínio e lesão corporal 
seguida de morte - manteve, 
em dezembro, a tendência 
de queda observada nos nove 
meses anteriores (16%). Houve 
ainda a redução de 12% em 
todo o ano de 2020, se com-
parado com 2019, chegando 

ao menor valor para o período 
desde 1999.

O ano de 2020 também foi 
o ano com o menor número 
de mortes de policiais em ser-
viço e em folga desde 1998. No 
total, foram 17 policiais civis e 
militares mortos em serviço e 

42 em folga. Não são contabili-
zadas as mortes causadas pelo 
Covid-19. As mortes por inter-
venção de agente do Estado ti-
veram retração de 32% no ano 
passado na comparação com 
2019 – este foi o menor valor 
para o período desde 2018.

Divulgação

Só em dezembro de 2020, os homicídios dolosos tiveram declínio de 15%

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Dia: 02/02/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
14:00 às 17:00 Avenida Central - Engenho do Mato - Niterói 14561567
14:00 às 17:00 Avenida Ewerton da Costa Xavier - Itaipu - Serra Grande - Niterói 14561567
14:00 às 17:00 Avenida General Atratino Cortês Coutinho 01401 - Serra Grande 

- Niterói 
14561567

14:00 às 17:00 Ruas 1, 18, 19 - Engenho do Mato - Niterói 14561567
14:00 às 17:00 Rua Carlos Guida Risso - Itaipu - Niterói 14561567
14:00 às 17:00 Rua Domingos Amaral Moraes Filho - Itaipu - Niterói 14561567
14:00 às 17:00 Rua Doutor Elias José Grego - Engenho do Mato - Niterói 14561567
14:00 às 17:00 Rua João Paulo II - Engenho do Mato - Niterói 14561567

SÃO GONÇALO 
08:00 às 12:00 Avenida Domingos Damasceno Duarte - Trindade - São Gonçalo 14536391
08:30 às 12:00 Avenida 18 do Forte - Mutuá - Rodo - São Gonçalo 14559801
09:00 às 10:59 Rua Eduardo Ornelas - Parada 40 - São Gonçalo 14513743
09:00 às 10:59 Rua João Constantino - Porto Novo - São Gonçalo 14513743
13:00 às 17:00 Rua Engenheiro Bernardo Saião - Jardim Catarina - Santa 

Catarina - São Gonçalo 
14559999

13:00 às 17:00 Rua Eurico do Vale - Jardim Catarina - São Gonçalo 14559999
13:00 às 17:00 Rua Expedicionário Alberto Cândido Melo - Colubandê - São Gonçalo 14559999
13:00 às 17:00 Rua João Corrêa D`Ávila - Jardim Catarina - São Gonçalo 14559999
13:00 às 17:00 Rua Prados Lopes - Jardim Catarina - São Gonçalo 14559999

MARICÁ
07:50 às 12:00 Estrada Pindobal - Caju - Maricá 14538291
09:30 às 12:00 Ruas 7, 8, 9, 13, 15, 17, 18 - Estrada Cassorotiba - Inoã - Nova 

Luzitania - Santa Paula - Maricá 
14558271

09:30 às 12:00 Rua Daniel Felipe Diniz - Santa Paula - Maricá 14558271
09:30 às 12:00 Rua Jorge Elias Abicalil - Nova Luzitania - Maricá 14558271
13:00 às 17:00 Ruas 1, 2, 3, 4, 5, 7, 8 - Jardim Inoã - Parque São José - Rodovia 

Amaral Peixoto - Maricá 
14555809

13:00 às 17:00 Rua Euclídes Paulo da Silva - Inoã - Maricá 14555809
13:00 às 17:00 Rua Francisca Rosa da Silva Inoã - Maricá 14555809
13:30 às 17:30 Avenida João Manoel Ribeiro - Inoã - Maricá 14561489
13:30 às 17:30 Rua das Jaqueiras - Inoã - Maricá 14561489
13:30 às 17:30 Rua das Pitangueiras - Inoã - Maricá 14561489
13:30 às 17:30 Rua dos Cajueiros - Inoã - Maricá 14561489
13:30 às 17:30 Rua Doutor Heitor da Costa Matta - Inoã - Maricá 14561489
Dia: 03/02/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

NITERÓI
12:50 às 16:50 Estrada Bento Pestana - Baldeador - Niterói 14567323
12:50 às 16:50 Estrada Velha de Maricá - Baldeador - Niterói 14567323
12:50 às 16:50 Estrada Velha do Baldeador - Baldeador - Niterói 14567323
12:50 às 16:50 Travessas 2, 3, 4 - Baldeador - Niterói 14567323
13:00 às 17:00 Avenida Professora Romanda Gonçalves - Itaipu - Niterói 14567365
13:00 às 17:00 Rua 41 - Itaipu - Niterói 14567365
13:00 às 17:00 Rua Escrivão Cesar March - Itaipu - Niterói 14567365
13:00 às 17:00 Rua João de Souza Castelo - Maravista - Niterói 14567365
13:00 às 17:00 Estrada Francisco da Cruz Nunes - Largo da Batalha - Niterói 14567845
13:00 às 17:00 Ruas 2, 13, 14 - Piratininga - Niterói 14567845
13:00 às 17:00 Rua Hermes da Matta Barcellos - Piratininga - Niterói 14567845
13:00 às 17:00 Rua Manoel Pacheco de Carvalho - Piratininga - Niterói 14567845
13:00 às 17:00 Rua Jornalista Sidney Corrêa - Piratininga - Niterói 14567845

SÃO GONÇALO 
08:00 às 12:00 Rua Campinas - Trindade - São Gonçalo 14563061
08:00 às 12:00 Rua Pastor Waldemar Zarro - Trindade - Mutuapira - Nova Cidade 

- São Gonçalo 
14563061

12:00 às 16:00 Estrada Anaia - Jockey Club - Rio do Ouro - Santa Izabel - São 
Gonçalo 

14562533

12:00 às 16:00 Estrada Ipiíba - Porto Velho - Rio do Ouro - São Gonçalo 14562533
12:00 às 16:00 Estrada Meia Noite - Sacramento - Jockey Club - Santa Izabel - 

Ipiíba- São Gonçalo 
14562533

12:00 às 16:00 Rua Carlos Lessa - Ipiíba - São Gonçalo 14562533
12:00 às 16:00 Rua Francisco de Azeredo Coutinho - Ipiíba - Rio do Ouro - São 

Gonçalo 
14562533

12:00 às 16:00 Rua Gerbiel Martins Santos - Bairro Alegre - São Gonçalo 14562533
12:00 às 16:00 Rua Professora Amos - Bairro Alegre - São Gonçalo 14562533
12:00 às 16:00 Rua Profeta Baruc - Ipiíba - São Gonçalo 14562533
12:00 às 16:00 Rua Projetada - Santa Izabel - São Gonçalo 14562533
13:00 às 17:00 Avenida 1 - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Avenida Afonso Salles - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Estrada Velha de Guaxindiba - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua A - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Abílio Barata Girão - Coelho - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Ariza José Fernandes - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Djalma da Rosa Vieira - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Palmier Joaquina da Costa - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Sá Miranda - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Victorino Ferreira de Araújo - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119
13:00 às 17:00 Rua Beira Rio - Apolo 3 - São Gonçalo 14563119

MARICÁ
13:30 às 17:30 Comandante Joel Pereira - Jardim Atlântico - Maricá 14567811
13:30 às 17:30 Ruas 126, 127 - Jardim Atlântico - Maricá 14567811

Estamos com você, mesmo à distância.

A Prefeitura do Rio tem 
30 dias para concluir o 
processo para assumir de-
finitivamente a gestão total 
da Linha Amarela, com 
prazo estipulado pela 21ª 
Câmara Cível do Tribunal 
de Justiça. Se a prefeitura 
não resolver todas as pen-
dências dentro do prazo, 

a concessionária Lamsa, 
que administrava a via an-
teriormente, pode voltar a 
cobrar o pedágio dos dois 
lados da pista. Na última 
terça-feira (26), foi publi-
cado no Diário Oficial a 
criação de um grupo de 
trabalho com a finalidade 
de tratar sobre o contrato.

Prazo para gestão da Linha Amarela
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Governo estabelece a ordem 
de vacinação contra covid-19
Seleção dos grupos com prioridade foi elaborada pelo Ministério da Saúde, com base em dados da OMS

O governo federal divulgou 
ontem (28) o plano que esta-
belece a ordem de vacinação 
contra a covid-19 para os gru-
pos prioritários. A seleção das 
populações com prioridade 
foi elaborada pelo Ministério 
da Saúde e, de acordo com a 
pasta, foi baseada em princí-
pios da Organização Mundial 
da Saúde (OMS) e feita em 
acordo com entidades como 
o Conselho Nacional de Se-
cretários de Saúde (Conass) 
e o Conselho Nacional de 
Secretarias Municipais de 
Saúde (Conasems). Ao todo, 
são 27 categorias prioritárias 
pessoas, que incluem, por 
exemplo pessoas acima de 
60 anos, trabalhadores da 
saúde, indígenas, pessoas em 
situação de rua, entre outras. 
Trabalhadores do transporte 
coletivo, da educação básica 
e superior, forças de segu-
rança também estão na lista. 

“O Ministério da Saúde 
recomenda que os gestores 
de saúde sigam essa ordem 
estipulada pelo Plano de 
Vacinação, de acordo com 
as orientações do Programa 
Nacional de Imunizações 
(PNI). Com a lógica tripartite 
do Sistema Único de Saúde 
(SUS), estados e municípios 
têm autonomia para montar 
seu próprio esquema de va-
cinação e dar vazão à fila de 
acordo com as características 
de sua população, demandas 

específicas de cada região e 
doses disponibilizadas”, res-
saltou a pasta, em nota. 

Ao todo, a lista de gru-
pos prioritários soma uma 
população de 77,2 milhões 
de pessoas, pouco mais de 
um terço dos 210 milhões de 

habitantes do país.

Confira a lista dos públicos 
prioritários: 

- Pessoas com 60 anos ou 
mais e que estejam institu-
cionalizadas;
- Pessoas com deficiência 

institucionalizadas;
- Povos indígenas vivendo em 
terras indígenas;
- Trabalhadores de saúde;
- Pessoas de 80 anos ou mais;
- Pessoas de 75 a 79 anos;
- Povos e comunidades tradi-
cionais ribeirinhas;
- Povos e comunidades tradi-

cionais quilombolas;
- Pessoas de 70 a 74 anos;
- Pessoas de 65 a 69 anos;
- Pessoas de 60 a 64 anos;
- Pessoas que possuam co-
morbidades;
- Pessoas com deficiência 
permanente grave;
- Pessoas em situação de rua;
- População privada de li-
berdade;
- Funcionários do sistema de 
privação de liberdade;
- Trabalhadores da educação 
do Ensino Básico (creche, 
pré-escolas, ensino funda-
mental, ensino médio, pro-
fissionalizantes e EJA);
- Trabalhadores da educação 
do Ensino Superior;
- Forças de segurança e sal-
vamento;
- Forças Armadas;
- Trabalhadores de transporte 
coletivo rodoviário de passa-
geiros;
- Trabalhadores de transporte 
metroviário e ferroviário;
- Trabalhadores de transporte 
aéreo;
- Trabalhadores de transporte 
aquaviário;
- Caminhoneiros;
- Trabalhadores portuários;
- Trabalhadores industriais.

Doses enviadas - O Minis-
tério da Saúde informa que 
mais de 7 milhões de doses 
de vacinas já foram enviadas 
aos estados desde o início da 
imunização contra a covid-19 

no país, que começou no dia 
18 de janeiro.

Vacinas -O governo fir-
mou três acordos de enco-
menda tecnológica, que ga-
rantem cerca de 354 milhões 
de doses ao Brasil ao longo 
de 2021. São 102,4 milhões 
de doses previstas da vaci-
na da Fiocruz/AstraZeneca 
até julho e em torno de 110 
milhões no segundo semes-
tre, que serão fabricadas em 
território nacional. Da vacina 
CoronaVac, desenvolvida 
pelo Instituto Butantan em 
parceria com o laboratório 
Sinovac, estão encomen-
dadas 46 milhões de doses 
no primeiro semestre deste 
ano e outras 54 milhões de 
doses no segundo. Já pelo  
consórcio internacional Co-
vax Facility, articulado pela 
Organização Mundial da 
Saúde (OMS), o governo 
brasileiro espera receber 
42,5 milhões de doses, ainda 
sem cronograma de entrega 
anunciado.

Ao todo, há 
27 categorias 
prioritárias. 
Gestores de 
saúde devem 
seguir ordem

Tânia Rêgo/Agência Brasil

A médica Nadja Miranda é vacinada contra a covid-19. O município do Rio ampliou o público-alvo da campanha 

OAB pede investigação sobre vazamento de dados pessoais que foram disponibilizadas para venda na grande rede

Dados de 220 milhões na internet
A Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB) pediu que a 
Autoridade Nacional de Pro-
teção de Dados (ANPD) inves-
tigue o vazamento de dados 
de mais de 220 milhões de 
brasileiros. As informações 
foram disponibilizadas para 
venda na internet, e o episó-
dio foi noticiado em veículos 
de comunicação.

No ofício enviado à ANPD, 
a Ordem dos Advogados ma-
nifesta preocupação com o 
vazamento, que compreende 
uma base de CPFs em núme-
ro superior ao da população 
brasileira. São 37 bases de 
dados que abarcam nome, 
endereço, foto, score de crédi-

to, renda, situação na Receita 
Federal e Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS). Par-
te dos dados, como nome e 
CPF, foi publicada na internet 
gratuitamente. Já o conjunto 
completo dos registros está 
sendo vendido em fóruns da 
rede.

“O ocorrido submete pra-
ticamente toda a população 
brasileira a um cenário de 
grave risco pessoal e irrepa-
rável violação à privacidade 
e precisa ser investigado a 
fundo pelas autoridades com-
petentes, em particular por 
essa agência”, destaca o ofício 
da OAB.

A Ordem dos Advogados 

ressalta que não houve notí-
cia sobre medidas adotadas 
pela Autoridade Nacional 
de Proteção de Dados sobre 
o incidente. O ofício lembra 
que a Lei Geral de Proteção 
de Dados (No 13.709 de 2018) 
atribui à ANPD a responsa-
bilidade de fiscalizar agente 
de tratamento, inclusive por 
meio de auditorias, e pede 
que o órgão tome providên-
cias.

Segundo a presidente da 
Comissão de Proteção de 
Dados da Ordem dos Advo-
gados do Brasil – Seção Rio 
de Janeiro, Estela Aranha, este 
pode ser o maior vazamento 
de dados da história do país, 
não somente em número 
de pessoas mas também na 
diversidade de informações.

Estela diz que a primeira 
tarefa é investigar como o va-
zamento ocorreu e quem está 

por trás dele para responsabi-
lizar o controlador do banco 
de dados. Ela acrescenta que, 
emergencialmente, é preciso 
ter também um plano de con-
tingência, com as medidas 
que precisam ser tomadas 
para reduzir os riscos para as 
pessoas cujas informações 
foram vazadas ou colocadas 
à venda.

“A primeira é informar 
amplamente os titulares dos 
dados sobre os riscos envol-
vidos e quais medidas podem 
ser tomadas para mitigar pos-
síveis danos. Outra é que deve 
recair sobre o controlador 
dos dados a responsabilidade 
por tais medidas”, explica a 

advogada.
Segundo Estela, nos Esta-

dos Unidos, houve um episó-
dio de grande vazamento da 
empresa Equifax que termi-
nou com um acordo para a 
criação de um fundo de US$ 
420 milhões direcionados ao 
ressarcimento das perdas das 
vítimas.

Como a Autoridade Na-
cional de Proteção de Dados 
foi efetivamente instituída há 
alguns meses, Estela Aranha 
defende a busca de parceria 
desta com outras institui-
ções, como a Polícia Federal 
e a Secretaria Nacional do 
Consumidor, do Ministério 
da Justiça.

O conjunto completo de informações 
que potenciais clientes está sendo 
vendido em fóruns na internet

Dólar fecha o dia em 
alta e bolsa também
Em mais um dia de vo-
latilidade no mercado fi-
nanceiro, o dólar subiu, 
ignorando a melhora no 
cenário externo. A bolsa de 
valores teve uma alta forte 
depois de seis dias seguidos 
de queda, impulsionada  
pelas bolsas norte-ameri-
canas.

O dólar comercial en-
cerrou ontem (28) ven-
dido a R$ 5,436, com alta 
de R$ 0,029 (+0,53%). Por 
duas vezes no dia, por volta 
das 11h e das 14h, a co-
tação chegou a cair para 
R$ 5,39, mas a tendência 
de alta firmou-se durante  
a tarde.

No mercado de ações, 
o índice Ibovespa, da B3, 
fechou aos 118.883 pontos, 
com alta de 2,59%. Apesar 
da recuperação desta quin-
ta-feira, o indicador está 
5% abaixo do nível recorde 
de 125.076 pontos registra-
do em 8 de janeiro.

O dólar foi influenciado 

pelo fim de mês, quando 
investidores que inves-
tem em ações compram 
moeda para se protegerem 
de prejuízos. Além dis-
so, o Banco Central (BC) 
interveio menos no mer-
cado nesta quinta-feira, 
leiloando apenas metade 
do lote de 16 mil contratos 
de swap cambial (operação 
equivalente à venda de dó-
lares no mercado futuro). 
Com a intervenção menor, 
aumenta a volatilidade  
da cotação.

No mercado externo, a 
divulgação de balanços tri-
mestrais de empresas nor-
te-americanas com lucros 
melhores que o esperado 
impulsionou as bolsas nos 
Estados Unidos, que na 
quarta-feira (27) tiveram o 
pior dia em três meses. O 
fato de que os pedidos de 
seguro-desemprego vieram 
abaixo das previsões nos 
Estados Unidos também 
ajudou o mercado global.

Conta salário 
poderá ser 
movimentada 
pelo Pix
Nos próximos meses, o traba-
lhador poderá movimentar 
a conta salário por meio do 
Pix, sistema do Banco Central 
(BC) de pagamentos instan-
tâneos. A declaração foi dada 
ontem (28) pelo diretor de 
Organização do Sistema Fi-
nanceiro do Banco Central, 
João Manoel Pinho de Mello.

O diretor também anun-
ciou três novidades para 
2021: o uso do Pix para sa-
ques em estabelecimentos 
comerciais, o pagamento 
por aproximação pelo Pix e 
o iniciador de pagamentos 
no sistema.

Por meio do saque em lo-
jas, o usuário faz uma trans-
ferência Pix para um estabe-
lecimento comercial e saca o 
valor em dinheiro. O usuário 
também pode fazer uma 
compra e repassar um valor 
maior, retirando a diferença 
no caixa.

Ministério afirma que dados divulgados estão “equivocados”

Defesa explica gastos com 
leite condensado e chicletes

O Ministério da Defesa di-
vulgou ontem (28) uma nota 
na qual afirma que os dados 
divulgados sobre os gastos 
das Forças Armadas com 
alimentação estão “ampla-
mente equivocados”. Nesta 
semana, matérias jornalís-
ticas questionaram a legali-
dade das compras de comida 
para os militares.

Segundo a pasta, os gas-
tos com gêneros alimentícios 
no ano passado se mantive-
ram no mesmo patamar de 
2019, mesmo com aumento 
de 14% na infração medida 
pelo Índice de Preços ao 
Consumidor (IPC) durante 
o período.

De acordo com o minis-
tério, os valores informados 
sobre a compra de itens 
como leite condensado e 
goma de mascar são inferio-
res aos divulgados e “absolu-
tamente equivocados”. 

O gasto com leite con-
densado em 2020 foi de 
R$ 1.784.617,64 (0,2% do 
total de gastos com alimen-
tação), e as compras de 
goma de mascar somaram 
R$104.928,41 (0,01%) no 
mesmo período. 

“Em suma, os valores gas-
tos com alimentação pelas 
Forças Armadas, em 2020, 
estão compatíveis com as 
atividades desempenhadas 
e com os realizados nos anos 
anteriores, tendo inclusive 
representado economia em 

relação à 2019”, afirmou a 
pasta. 

Na quarta-feira (27), o Mi-
nistério da Defesa também 
esclareceu que os militares 
não recebem nenhum valor 
referente ao pagamento de 
auxilio alimentação, sendo 
obrigatória por lei a dispo-
nibilização de alimentação 
aos que estão em atividade. 

Sobre a compra de itens 
como leite condensado, o 
ministério explicou que o 
produto pode ser usado para 
substituir o leite comum, 
devido ao seu alto potencial 
energético e melhor conser-
vação em altas temperaturas. 

No caso da compra de go-
mas de mascar, o ministério 
afirmou que o produto é usa-
do na higiene bucal quando 
ocorre a impossibilidade de 
escovação e para aliviar os 
efeitos da pressão durante a 
atividade aérea.

Segundo a 
pasta, despesas 
militares se 
mantiveram no 
mesmo patamar 
de 2019
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NIGATEC ENGENHARIA S/A

CNPJ/MF Nº 30.061.618/0001-22
NIRE: 33.3.0013985-1

Aviso Aos Acionistas - Encontra-se à 
disposição dos Acionistas na sede social da 
empresa, à Estrada dos Menezes, nº 415 - 
Alcântara - São Gonçalo - RJ, o documento a 
que se refere o art. nº 133 da Lei nº 6.404/76, 
relativo ao exercício encerrado em 31/12/2019. 
São Gonçalo-RJ, 27/01/2021. Sergio Kunio 
Yamagata - Diretor Superintendente

DATA 1º LEILÃO 17/02/21 ÀS 10H00 - DATA 2º LEILÃO 19/02/21 ÀS 10H00

EDITAL DE LEILÃO ON-LINE

José Carlos Barbosa, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP sob o nº 1057, devidamente autorizado na forma da Lei, FAZ SABER, a todos quantos o presente Edital 
virem ou dele tiverem conhecimento que, por força do artigo 27 e seguintes da Lei 9.514/97, LEVARÁ A VENDA EM LEILÃO EXTRAJUDICIAL (Lei 9.514/97), em 
decorrência da consolidação da propriedade em favor da Credor Fiduciário EBENACEAE SP EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA., inscrito no CNPJ/MF 
nº 10.140.792/0001-53, e SP-44 -EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA, inscrito no CNPJ/MF nº 14.633.112/0001-94, O IMÓVEL ABAIXO DESCRITO, 
objeto do Instrumento  particular celebrado em 09/11/2012, tendo como fiduciante: MARCELO MELLO FERREIRA E SILVA, inscrito no CPF/MF nº 012.839.407-28, 
e, CAROLINA CARVALHO MAIA FERREIRA E SILVA, inscrita no CPF/MF nº 082.425.397-31 Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de 
que a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (03) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 11, s/nº, composto pelo LOTE 12 da QUADRA 
H. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 387,14m². Matrícula 99.401 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). 
DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 17.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 175.374,06; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 19.02.2021, às 10:00horas, pelo 
valor a partir de R$ 285.091,77. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 09/11/2012, tendo como fiduciante: PAULO ALEXANDRE DIAS PEREIRA, inscrito 
no CPF/MF nº 016.876.727-92, e, ELIANE CONCEIÇÃO MARTINS CAMPOS, inscrita no CPF/MF nº 835.079.147-00 Informo as datas, os horários, as avaliações 
e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (04) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 5, s/nº, composto pelo LOTE 
10 da QUADRA D. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 381,00m². Matrícula 98.569 do 2º CRI de Maricá-RJ. 
Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 17.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 199.460,36; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 19.02.2021, 
às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 258.588,96. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 10/11/2012, tendo como fiduciante: PEDRO PAULO FRANÇA 
MARINS, inscrito no CPF/MF nº 131.065.247-31, Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à vista, e pelas condições a 
seguir: LOTE (05) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 2, s/nº, composto pelo LOTE 11 da QUADRA E. CONDOMÍNIO RESIDENCIAL FAZENDA 
PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 392,79m². Matrícula 98.571 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 
17.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 177.977,13; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 19.02.2021, às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 235.321,42. Objeto 
do Instrumento  particular celebrado em 10/11/2012, tendo como fiduciante: VALBER NEVES RIBEIRO, inscrito no CPF/MF nº 070.417.267-46, e, DANIELE 
CORREA PIRAGIBE RIBEIRO, inscrita no CPF/MF nº 068.473.247-59 Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será à 
vista, e pelas condições a seguir: LOTE (06) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 7, s/nº, composto pelo LOTE 33 da QUADRA I. CONDOMÍNIO 
RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 387,39m². Matrícula 98.746 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª Praça/
Leilão Extrajudicial dia 17.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 167.172,66; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 19.02.2021, às 10:00horas, pelo valor a partir de R$ 
295.070,04. Objeto do Instrumento  particular celebrado em 14/11/2012, tendo como fiduciante: VITOR FARIA DE SOUZA, inscrito no CPF/MF nº 097.997.657-06, 
e, LUCIANA PINHEIRO SILVA FARIA, inscrita no CPF/MF nº 114.762.217-58 Informo as datas, os horários, as avaliações e o local, cientes de que a venda será 
à vista, e pelas condições a seguir: LOTE (07) IMÓVEL / MARICÁ-RJ, TERRENO situado na Rua 7, s/nº, composto pelo LOTE 04 da QUADRA O. CONDOMÍNIO 
RESIDENCIAL FAZENDA PILAR. Bairro: 2º Distrito. Área de Terreno: 394,34m². Matrícula 98.555 do 2º CRI de Maricá-RJ. Obs.: Ocupado (AF). DATAS: 1ª 
Praça/Leilão Extrajudicial dia 17.02.2021, às 10:00horas, pelo valor de R$ 207.612,16; 2ª Praça/Leilão Extrajudicial dia 19.02.2021, às 10:00horas, pelo valor a partir 
de R$ 292.088,93. na forma da Lei. LOCAL DO LEILÃO: On-line através do site www.leilaovip.com.br. CONDIÇÕES: A eventual desocupação do lote é de 
responsabilidade do arrematante. São ainda de responsabilidade do arrematante eventuais restrições adicionais pelo poder público, legislação aplicável 
e restrições impostas pela loteadora quanto ao uso e construção nos lotes, cujo desconhecimento das mesmas não poderá ser alegado, assim como 
ônus e gravames não expressamente previstos neste Edital. Eventuais débitos, sejam eles de qualquer natureza, caberá ao comprador sua apuração e 
quitação sem direito a reembolso. O pagamento será à vista nominal a Credora Fiduciária. A comissão do leiloeiro será de 5% sobre arrematação. Transferência 
e registro por conta do arrematante. Venda “ad corpus” e no estado de ocupação em que se encontra (art. 30 da Lei 9.514/97), cabendo ao interessado verificar 
antes de arrematá-lo, com despesas por conta do arrematante. O Fiduciante será comunicado das datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso 
de interesse, exercer o direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida no parágrafo 
2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017.As partes, seus cônjuges, usufrutuários, inquilinos, ou senhorios diretos, em havendo, ficam 
INTIMADOS pelo presente EDITAL 1ª e 2ª PRAÇA/LEILÃO EXTRAJUDICIAL. Mais informações serão obtidas nos dias dos leilões, no site www.leilaovip.com.br 
ou nos telefones 0800 717 8888 e (11) 3093-5252.
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CR7 é investigado por 
quebrar regra da c-19
O jornal Italiano “Gazzetta 
dello Sport” publicou ontem 
que o atacante Cristiano Ro-
naldo, da Juventus, estaria 
envolvido em uma inves-
tigação policial. O jogador 
teria ido à Courmayeur para 
comemorar o aniversário da 
esposa, Georgina Rodríguez. 
Por conta da pandemia, as 
pessoas na Itália estão proi-
bidas de saírem das regiões 
onde moram.

Por conta desta viagem, 
o casal pode ser multado, 
considerando que quebra-
ram uma das regras de res-
trição para conter o avanço 
do coronavírus no país. O 
português estava de folga no 
dia em que a viagem teria 
acontecido. Mesmo assim, 

a cidade de Piemonte, onde 
vive a família de CR7, está na 
fase laranja, o que os impede 
de deixar a região.

Poupado na última parti-
da pela Copa da Itália, Cris-
tiano Ronaldo deve voltar à 
campo pela Juve neste final 
de semana. A Velha Senhora 
visita a Sampdoria pelo Cam-
peonato Italiano. A equipe 
ocupa a 4º colocação e preci-
sa da vitória para se manter 
na cola dos líderes.

Presidente do Fluminense diz que Manchester City fará proposta por Kayky

Time de Guardiola entra na 
briga por promessa tricolor

O  Fl u m i n e n -
se tem sofrido 
com o assédio 
d o s  g r a n d e s 
c l u b e s  e u ro -
peus aos seus 
jovens jogado-

res. O atacante Evanílson 
saiu no meio de 2020 para o 
Porto (Portugal), enquanto 
Marcos Paulo está com a ida 
encaminhada para o Atlético 
de Madrid (Espanha).

Outro jogador que vem 
sendo especulado na Europa 
é o jovem Kayky. O atacante 
é o principal destaque da 
equipe sub-17 e já é alvo de 
propostas. “Chegou uma 
para o Kayky. O Manchester 
City já nos comunicou que 
vai enviar proposta também”, 
revelou o presidente Mário 
Bittencourt, ao “Sportv”.

O mandatário tricolor 
também falou sobre a pro-
posta do Shakhtar Donetsk 
(Ucrânia) para Kayky. “Ofe-
receu 5 milhões de euros por 
70% do Kayky. O Fluminense 
ficaria com 30% e mais bônus 
de 15 milhões de euros. Des-
ses, 10 milhões de euros 
são bastante atingíveis. É o 
mesmo clube que comprou 
o Tete, do Grêmio”, declarou.

Já Marcos Paulo com-
pletará 20 anos na próxima 
segunda-feira, mas este será 
seu último aniversário no 
Fluminense. No Tricolor des-
de 2011, o jovem atleta está 
se preparando para deixar o 
clube rumo à Espanha.

Entretanto, e infelizmente 
para o Flu, a transferência 
não vai render o que poderia 
em função do potencial do jo-
gador. Embora tenha tentado 
a renovação de contrato, não 

houve acordo e Marcos Paulo 
assinou um pré-contrato com 
o Atlético de Madrid.

A diretoria tricolor fez 
várias tentativas ao longo de 
2020, mas as partes não se en-
tenderam. O clube também 
recebeu propostas da Rússia, 
França e Itália, mas nenhuma 
negociação vingou.

“Na janela de outubro, 
fizemos uma nova proposta 
ao jogador. Por mais que 
façamos proposta, jamais 
chegaremos perto dos clu-
bes europeus. Tivemos uma 
conversa aqui na minha casa, 
com atleta, família e repre-
sentantes. E ele falou que 
não tinha interesse em es-
perar a Europa. Ele assinou 
pré-contrato com o Atlético 

de Madrid, mas ainda tem 
contrato com o Fluminense”, 
disse Bittencourt à “FluTV”.

A diretoria negocia então 
uma liberação antecipada 
do jogador para receber um 
valor a mais.

“Olha como é cruel. Ainda 
não temos ciência dos ter-
mos. O que estamos tentando 
acertar. Ir diretamente para lá 

agora em janeiro. Para rece-
bermos algum valor ou man-
ter algum percentual para 
vendas futuras. Ficar com al-
gum pedaço do jogador para 
liberar ele agora. Indo agora 
ou em junho, o Fluminense 
recebe o training compensa-
tion. A ideia também é rece-
ber o training compensation 
agora, que é algo em torno 
de 500 mil euros e ficar com 
percentual para uma venda 
futura”, revelou.

Marcos Paulo estreou 
na equipe profissional do 
Fluminense em 2019, dis-
putou 74 jogos e marcou 
14 gols. Além disso, tem 
cidadania portuguesa e já 
atuou por seleções de base de  
Portugal.

Clube ainda 
tenta alguma 
compensação 
financeira pelo 
jovem atacante 
Marcos Paulo

Mailson Santana / Fluminense

Além do Manchester City, o Shakhtar Donetsk, da Ucrânia, também deseja tirar o jovem Kayky, de 17 anos, do Fluminense

Goleiro do Vasco 
elogia Luxemburgo

O Vasco se pre-
para para o con-
f ro n t o  d i re t o 
contra o Bahia, 
no próximo do-
mingo, em São 
Januário. Os cru-

z-maltinos precisam da vitória 
para se afastar da briga contra 
o rebaixamento no Campeo-
nato Brasileiro.

Os cariocas vão embalados 
para o duelo após os bons 
resultados dos últimos jogos. 
O goleiro Fernando Miguel 
destacou o trabalho do técnico 
Vanderlei Luxemburgo nesta 
reação do Vasco no Brasileiro.

“Vou falar da nossa rea-
lidade, temos limitações e 
dificuldades claras para todos 
que nos acompanham nos 
últimos anos. O Vanderlei é 
um profissional que circula 
em todos os setores do clube. 
Ele posiciona todos no clube 
em seus devidos lugares para 
que a gente consiga ter me-
lhora de rendimento seja no 
aspecto físico ou emocional. 
Todos se envolvem com isso. 
Talvez seja um ponto-chave 

para a mudança. Ele tem a li-
berdade e confiança de todos. 
Tem respeito e credibilidade 
de todos. Tudo que ele faz é 
validado por todos. A gente 
espera e vai lutar até o final 
para permanecer na Série A. 
E quem sabe se livrar o mais 
rapidamente possível e pensar 
num novo panorama”, disse.

Fernando Miguel falou da 
preparação do Vasco, que está 
sendo realizada em Atibaia, no 
interior paulista.

“Está sendo muito bom, e a 
gente espera fazer um grande 
jogo com o Bahia, adversário 
que luta pelo mesmo objetivo 
que o nosso. Cada dia juntos 
é importante para estarmos 
mais afinados para fazer um 
grande jogo e, consequente-
mente, conquistar uma gran-
de vitória em São Januário”, 
declarou.

O Vasco só deve ter uma 
mudança na formação que 
empatou com o Palmeiras. O 
zagueiro Leandro Castán foi 
poupado do jogo, mas tem 
volta certa na vaga de Ricardo 
Graça.

Rafael Ribeiro / Vasco

Fernando Miguel está aprovando preparação do Vasco para enfrentar o Bahia

Volante tem sido improvisado na posição pelo técnico Rogério Ceni

William Arão garante não se 
incomodar de jogar na zaga

O  F l a m e n g o 
terá  um mo-
mento decisivo 
no Campeona-
to Brasileiro na 
briga pelo titu-
lo, não podendo 

tropeçar para não se complicar 
nesta reta final de competição.

O técnico Rogério Ceni 
está pressionado devido aos 
maus resultados recentes e as 
escolhas polêmicas. Uma delas 
foi a improvisação do volante 
Willian Arão na zaga.

O jogador afirmou que não 
se incomoda de atuar mais 
recuado. “Minha posição é 
volante, mas me sinto confor-
tável. Estou aqui para ajudar. 
Se o Rogério entende que vou 
ajudar na defesa, estou aqui 
para fazer meu melhor, dar a 
vida sempre. Tenho treinado 

nessa posição, não é novidade. 
Ele me colocar como zagueiro 
é demonstração de confiança 
no meu futebol. Estou aberto 
a isso”, disse.

Willian Arão destacou que 
o elenco rubro-negro segue 
focado e acreditando na con-
quista do título do Campeona-
to Brasileiro.

Alexandre Vidal / Flamengo

William Arão disse estar confortável jogando fora de sua posição de origem

Victor Luís não jogará 
contra o Palmeiras

O Botafogo se 
prepara para 
a  p a r t i d a  d a 
próxima terça-
-feira, contra o 
Palmeiras, no 

Allianz Parque. Para o duelo, 
o técnico Eduardo Barroca 
terá um importante desfal-
que.

O lateral-esquerdo Victor 
Luís não pode atuar pelo 
Botafogo contra seu ex-
-clube. O jogador está em-
prestado pelos paulistas e,  
por questão contratual, tem 
que ficar de fora do con-
fronto. 

Com isso, Barroca terá 
que mexer na escalação al-
vinegra. O treinador pode 
escalar o zagueiro Rafael 
Forster ou o lateral-direito 
Federico Barrandeguy im-
provisados no setor.

O jovem Hugo corre por 

fora na disputa pela vaga de 
titular. Já Guilherme Santos e 
Lucas Barros, que poderiam 
ser opções, se recuperam de 
lesão.

Vitor Silva / Botafogo

Por força do contrato, Victor Luís 

desfalcará o Botafogo em São Paulo

Organização dos Jogos se reuniu ontem com o presidente do COI

Comitê descarta dúvidas de 
parceiros sobre Olimpíadas

Representantes do comitê or-
ganizador dos Jogos Olímpi-
cos de Tóquio-2020 disseram 
aos repórteres ontem que não 
existem dúvidas ou objeções 
de seus parceiros, incluindo 
o Comitê Olímpico Interna-
cional (COI) e as federações 
esportivas, quanto à capital 
japonesa sediará o evento, 
reagendado para este ano.

Os organizadores da Tó-
quio-2020 estão se preparan-
do para as Olimpíadas, que 
devem começar no dia 23 
de julho, diante de um pano 
de fundo de apoio público 
nacional em queda em meio 
à pandemia do novo coro-

navírus.
O presidente do comitê 

organizador, Yoshiro Mori, 
conversou com o presiden-
te do COI, Thomas Bach, 
ontem, e disse que recebeu 
garantias do dirigente ale-
mão de que Tóquio tem total 
apoio de todos os participan-
tes olímpicos.

“Ninguém de lugar ne-
nhum mencionou dúvidas 
ou objeções [a respeito da 
Olimpíada], e todos querem 
tornar os Jogos bem-suce-
didos rapidamente”, disse 
Mori ao relatar sua conversa 
com Bach.

Ele também disse que 

Bach pediu às autoridades 
de Tóquio uma atualização 
sobre a vacinação no Japão. 
O país está atrás da maioria 
das nações desenvolvidas, já 
que as primeiras vacinações 
só devem começar no final 
de fevereiro. Bach enfatizou 
que a entidade não defende 
que os atletas “furem a fila” 
para serem vacinados antes 
das pessoas mais ameaçadas 
pelo vírus, mas alguns paí-
ses, como Austrália e Israel, 
começaram a vacinar atletas.

“O presidente Bach ex-
pressou a esperança de que 
haverá progresso com as 
vacinações no Japão”, disse.

CBF renova 
contrato com 
Pia até Jogos 
de 2024
Durante o evento de ontem, 
protagonizado pela convo-
cação da Seleção Brasileira 
feminina para o torneio She 
Believes, o presidente da CBF, 
Rogério Caboclo, confirmou a 
continuidade do trabalho da 
treinadora Pia Sundhage até 
os Jogos Olímpicos de 2024.

O contrato da sueca de 60 
anos ia até o final de agosto 
deste ano. Com a decisão 
da CBF, a treinadora estará 
com o Brasil em três grandes 
torneios. As Olimpíadas de 
Tóquio, neste ano, a Copa 
do Mundo de 2023 e os Jogos 
Olímpicos de 2024, em Paris.

“Eu estou emocionada, 
meu coração está batendo 
forte. Isto é uma coisa muito 
importante. Eu fui chamada 
pelo presidente e disse ‘sim’. 
Eu me apaixonei por esse 
país, pela gente super simpá-
tica, pelo futebol e fico muito 
feliz. Eu não quero perder 
esta oportunidade, porque 
as coisas estão acontecendo 
neste país”, disse Pia.

“Desde o início, quando 
nos encontramos, em julho 
de 2019, no início do trabalho 
dela, eu e a Pia concordamos 
que o trabalho deveria ser a 
longo prazo. Eu acredito em 
trabalhos de longo prazo”, 
completou Caboclo.

O torneio SheBelieves 
acontecerá entre os dias 15 e 
24 de fevereiro, em Orlando. O 
Brasil irá enfrentar o Japão, os 
Estados Unidos e o Canadá.

Ontem também, Pia Sun-
dhage, convocou 25 atletas 
para o SheBelieves. Por não 
ser um torneio realizado em 
“data Fifa”, algumas jogado-
ras podem não comparecer, 
de acordo com a aprova-
ção do clube em que jogam. 
Além disso, outras não fo-
ram convocadas sabendo da 
dificuldade relacionada ao 
calendário.

Português e 
esposa devem ser 
multados pelo 
governo italiano


